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ATA 842 1 

Ata da octingentésima quadragésima segunda reunião Plenária, em convocação 2 

ordinária, do Conselho Regional de Psicologia – 8ª Região, realizada no vigésimo 3 

oitavo dia do mês de março do ano dois mil e vinte, em modalidade online, através de 4 

vídeoconferência. Presentes: DIRETORIA: Psic. Célia Mazza de Souza (CRP-5 

08/02052) – Presidente; Psic. Ana Lígia Bragueto (CRP-08/08334) – Vice Presidente; 6 

Psic. Angela Aline Haiduk Rosa (CRP-08/21752) – Secretária; Psic. Renata Campos 7 

Mendonça (CRP-08/09371) – Tesoureira. CONSELHEIRAS(OS) EFETIVAS(OS):  Psic. 8 

Caetano Fischer Ranzi (CRP-08/14605); Psic. Gustavo Lacatus da Costa de Oliveira 9 

(CRP-08/20191); Psic. João Batista Martins (CRP-08/07111); Psic. Luccas Danniel 10 

Maier Cechetto (CRP-08/27520); Psic. Marcel Cesar Julião Pereira (CRP-08/20665); 11 

Psic. Nayanne Costa Freire (CRP-08/14350); Psic. Pedro Braga Carneiro (CRP-12 

08/13363); Psic. Vanessa Jacqueline Monti Chavez (CRP-08/19849). 13 

CONSELHEIRAS(OS) SUPLENTES: Psic. Andressa Roveda (CRP-08/08990); Psic. 14 

Denis dos Santos Costa (CRP-08/10950); Psic. Luciana de Almeida Moraes (CRP-15 

08/14417); Psic. Paulo Cesar de Oliveira (CRP-08/17066); Psic. Priscila Soares Pereira 16 

do Nascimento (CRP-08/12303); Psic. Ramon Andrade Ferreira (CRP-08/28114); Psic. 17 

Sabrina Meira Pimentel (CRP-08/28265); Psic. Sara Gladys Toninato (CRP08-/07092). 18 

Também presentes: Maurício Cardoso da Silva – Gerente Administrativo Financeiro; 19 

Psic. Allana Pazotti Figueiredo (CRP-08/25326) Assessora Técnica I; Psic. César 20 

Rosário Fernandes (CRP-08/16715) Assessor Técnico; Karla Lucélia Losse Mendes 21 

(Assessora de Imprensa); Ellen Nemitz (Jornalista do CRP); Psic. Milena Luiza Poletto 22 

(CRP-08/13828) Coordenadora de Comissões Especiais/Temáticas; Psic. Elaine 23 

Bernert(CRP-08/14475) Coordenação Técnica – Comissão de Orientação e 24 

Fiscalização. 1. APROVAÇÃO DE ATA Havendo quórum, às 09 (nove) horas tem início 25 

a reunião Plenária, com aprovação da Ata 841 (de 13 de março de 2020). Conselheira 26 

Celia expica a metodologia da Plenária e as circunstâncias que fizeram a Diretoria 27 

deliberar por este formato, à saber, a pandemia do COVID-19 e a Portaria 28 

Administrativa CRP-PR 003/2020. 2. INFORMES 2.1 Fórum de Medicalização Psic. 29 

César, Gerente Técnico em exercício, informa que segundo a Conselheira Andreia 30 

Moessa, o Seminário nacional do Fórum sobre Medicalização da Educação e da 31 

Sociedade, que aconteceria no dia 25 de abril de 2020 foi adiado, sem data definida, 32 

por conta da pandemia de COVID-19. 2.2 Seminário ‘Desafios e Perspectivas na 33 

Construção da Psicologia Brasileira’ Psic. César informa que o Seminário estava 34 

sendo organizado como uma reunião de presidentes do Sistema Conselhos de 35 

Psicologia para debates sobre conjuntura e encaminhamentos. Informa que a atividade 36 

foi suspensa e adiada sem prazo definido diante da pandemia de COVID-19. 2.3 37 

Centro de Referência Técnica em Psicologia e Políticas Públicas (CREPOP) 38 

Conselheiro João ressalta que por conta da pandemia do COVID-19 muitas atividades 39 

do CREPOP estão suspensas, mas que ainda assim quer registrar informes. Com 40 
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relação à Pesquisa da Cartografia da RAPS, informa que terá continuidade mas está 41 

temporariamente suspenso. A primeira etapa das Oficinas Clínico-Territoriais 42 

aconteceria em Cascavel, em abril, com mais duas reuniões posteriores nos meses 43 

seguintes, mas está temporariamente suspensa. O Conselheiro comenta sobre a 44 

contratação do estagiário Ricardo, com entrevistas conduzidas por Angelo, Altieres e 45 

por ele. Com relação ao treinamento do CREPOP agendado para o dia 20 de março, 46 

também foi suspenso, porque os técnicos do Centro estão envolvidos em outras 47 

atividades relacionadas ao COVID-19. Informa que a Assessoria de Pesquisa sugere à 48 

APAF a sistematização das produções feitas por todos os CRPs (videos, documentos, 49 

textos, campanhas) o que facilitaria o acesso e a curadoria do material. Informa que a 50 

pesquisa do CREPOP está vigente e estamos aguardando retorno dos ofícios emitidos 51 

para diferentes equipamentos. Solicita que o Psic. Cesar envie o ofício sobre o “recurso 52 

para publicação”. Conselheira Andressa questiona se o treinamento do CREPOP não 53 

pode ser online para não acumular encaminhamentos para quando as atividades 54 

presenciais voltarem e Conselheiro João explica que a atividade já seria online. 55 

Conselheira Celia complementa argumentando que a equipe do CFP está muito 56 

atarefada e realizando reuniões quase diárias, além disso a equipe de TI está envolvida 57 

em funções mais urgentes como adequar a Plataforma E-Psi. Informa que haverá 58 

reunião de presidentes na segunda-feira. 2.4 Troféu Rotary Club – Cleia Cunha 59 

Conselheira Celia informa que ela e Conselheiro Flavio participaram da cerimônia do 60 

Troféu concedido pelo Rotary Club. Aponta que a Psic. Cleia Cunha não foi eleita, mas 61 

homenageada. 2.5 Congresso Criança 2020 Psic. Cesar informa que o evento, 62 

organizado pelo Hospital Pequeno Príncipe, foi adiado para 14 a 21 de março de 2021, 63 

diante do quadro pandêmico que atravessa o país. 2.6 Evento ‘Novas faces do 64 

Feminino e Masculino no Mundo Contemporâneo’ Psic. Cesar informa que o o 65 

evento foi adiado para 14 de agosto de 2020, diante da pandemia de COVID-19. 2.7 66 

Fórum de Comissões de POT (CBPOT): Psic. Milena informa que a Sociedade 67 

Brasileira de Psicologia Organizacional e do Trabalho (SBPOT) realizará em Curitiba o 68 

IX Congresso Brasileiro de Psicologia Organizacional e do Trabalho (CBPOT), que 69 

ocorrerá entre os dias 8 e 11 de julho de 2020, na Universidade Positivo. Aponta que  70 

CRP foi oficiado pela SBPOT para apoiar o CBPOT, que enviou a proposta de apoio, 71 

incluindo a isenção de inscrição para colaboradores das Comsisões de Psicologia 72 

Organziacional e do Trabalho, mas no entanto, até o momento não obteve retrono. 73 

Além da solicitação de apoio, informa que recebemos também convite para a 74 

participação no Fórum de Comissões de Psicologia Organizacional e do Trabalho dos 75 

Conselhos Regionais de Psicologia, que ocorrerá durante o evento. Psic.  Milena 76 

informou que a Comissão de Curitiba manifestou apoio interesse na participação do 77 

Fórum. As demais comissões de POT do estado não foram consultadas, pois 78 

aguardamos retorno da SBPOT sobre a proposta de apoio do CRP ao evento e isenção 79 

de inscrição para colaboradores participarem de todo o evento. 2.8 APAF de Maio 80 
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Psic. César informa que a APAF prevista para maio de 2020 foi suspensa diante da 81 

situação pandêmica do COVI-19 e que o Conselho Federal Psicologia ainda proverá 82 

informações com relação aos processos seguintes. 2.9 GT de Especialistas 83 

Conselheiro Paulo dá informe sobre GT de Registro de Especialistas, apontando que 84 

haveria reunião no dia 1 de abril, adiada por conta da pandemia. Solicita colaboração 85 

do Plenário para que leiam e contribuam com a redação do anexo 1 ainda em 86 

construção, da Resolução já aprovada pela última APAF. Além disso, solicita que a 87 

diretoria faça contato com o CRP 07 e CRP 12 no sentido de contribuírem com a 88 

mesma construção. Ainda solicita que os Conselheiros que participam de Comissões 89 

Especiais que tenham alguma intersecção com os temas do Anexo 1 da referida 90 

Resolução peçam que os colaboradores também dêem sua contribuição. 3. 91 

COMUNICAÇÃO SOCIAL Conselheiro Pedro inicia o ponto saudando a todas e todos 92 

os presentes. Informa que vai apresentar algumas linhas que tem adotado na Comissão 93 

de Comunicação Social (CCS), para instituir coletivamente, junto ao Plenário, uma 94 

forma diferente de fazer comunicação. Informa que depois das etapas do Planejamento 95 

Estratégico Situacional (PES), a CCS fez a síntese do que foi apontado em termos de 96 

Comunicação Social e a partir disso propuseram desdobramentos de ações. Este 97 

processo, segundo o Conselheiro, apontou para marcos estratégicos, sobre o que quer 98 

conversar nesta Plenária. Informa que a Comunicação Social do CRP-PR tem sido 99 

pautada no diálogo interno, procurando deixar de ser apenas “produtora de materiais”, 100 

em lógica de linha de produção operacional, para tornar-se parte da construção técnica 101 

do que vai ser comunicado. Argumenta que isso torna o processo mais colaborativo e, 102 

eventualmente, mais demorado. Aponta que a Comissão tem feito exercício de trocar 103 

com Comissões Especiais e COF, para que sejam partícipes do que pretendem 104 

comunicar. Reitera que esta é uma estrutura de organização do trabalho que se presta 105 

a dialogar com outras instâncias do Conselho, como equipes técnicas, diversas 106 

Comissões e Plenário. Complementa que assim há perspectiva de construção de um 107 

processo descentralizado de Comunicação, com linha coerente e uniforme em sua 108 

intencionalidade. Jornalista Ellen informa que atualmente a CCS está dividida em 109 

comunicação com a categoria, e externa (assessoria de imprensa). Informa que hoje a 110 

comunicação acontece primordialmente por meio do site, onde se reúnem todas as 111 

informações produzidas pelo Conselho. Essas informações são replicadas para as 112 

redes sociais Twitter, Facebook e Instagram, e ainda que o Facebook tenha mais 113 

seguidores, relata que a equipe trabalha com ênfase em todas as redes sociais. 114 

Complementa que trabalham com o Flickr, com imagens que servem como memória de 115 

tudo o que produzem, e com o Youtube, onde se concentram as transmissões de 116 

eventos, lives ou vídeos de campanhas. Adenda que a Comissão também faz mailing – 117 

disparo de e-mails, com plataforma em que usam os contatos do SISCAF, e o 118 

Whatsapp, onde a categoria participa de listas de transmissão através de cadastro. 119 

Aponta que a Comissão estuda a possibilidade de criar listas de propagação no 120 
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Whatsapp, em que algumas pessoas receberiam o conteúdo do CRP-PR e 121 

propagariam em outros grupos de Whatsapp. Explica que o conteúdo do mailing e 122 

Whatsapp é mais selecionado, como divulgação de eventos e notícias. Complementa 123 

apontando que existe a Revista Contato, que tem um perfil mais jornalístico, para tratar 124 

temas importantes que estão na mídia ou em debate na sociedade. Ellen aponta que 125 

nas últimas revistas, o Conselho tem trabalhado com temas caros à sociedade e 126 

mesmo ao Plenário, como questões raciais e luta antirracista. Explica que a equipe se 127 

organiza através de reunião de pautas e processos coletivos. Finaliza contando que 128 

está programando um formulário para as Comissões Especiais, para que os 129 

colaboradores possam sugerir temas. Também informa que tem articulado colunas 130 

fixas, com setores técnicos do Conselho. Aponta que tem ideia de que as Comissões 131 

Especiais revezem textos, para que todas tenham espaço dentro deste veículo de 132 

comunicação. Assessora de Imprensa Karla retoma a fala do Conselheiro Pedro e 133 

informa que a CCS está aproveitando para fazer mudanças, durante este período de 134 

teletrabalho. Explica que é responsável pela comunicação externa e que tem buscado 135 

aproximar as informações do CRP-PR com a sociedade. Pondera que isso não é fácil, 136 

porque tem um número limitado de veículos tradicionais de Comunicação, dificilmente 137 

acessíveis, e que tem a perspectiva de adaptação de conteúdo para mídia 138 

independente. Adiciona que a instituição tem tido dificuldade de alcance externo 139 

inclusive por conta dos algoritmos das redes sociais. Aponta que o primeiro ponto 140 

estratégico que tem pautado seu trabalho é a descentralização, que surgiu como 141 

demanda do PES. Informa que o CRP-PR tem buscado a produção de materiais não 142 

apenas em Curitiba. Explica que antes havia equipes de televisão nas cidades polo e 143 

que agora elas se concentram em Curitiba. Argumenta que houve também mudança de 144 

linha editorial destes meios de comunicação mais tradicionais, que tem sido menos 145 

ampla, com abordagem sensacionalista e de menos assuntos - concentrados em 146 

segurança pública, por exemplo -, privilegiando a contribuição direta dos 147 

telespectadores e consequentemente com pouco espaço para especialistas. Segundo 148 

Assessora Karla, é uma avaliação que nos aponta necessidade de reformular 149 

comunicação externa. Também informa que temos um mailing com 1365 veículos no 150 

Paraná e embora pareça um número grande, o acesso é difícil. Explica  que não envia 151 

mais release, mas prioriza incidências individuais e que conta com o apoio dos 152 

colaboradores para propor veículos e contatos. Complementa que para isso temos que 153 

adaptar nosso conteúdo, porque nem tudo o que produzimos se enquadra nestes 154 

veículos, exemplificando com relação às comunicações acerca da pandemia do 155 

COVID-19. Aponta que também temos dificuldades com relação a estas editorias e 156 

vieses muito divergentes dos posicionamentos institucionais do Conselho. Aponta que é 157 

uma prática questionar o que está motivando a imprensa a nos pedir aquele assunto, e 158 

com isso é importante dialogar com os produtores sobre o que pensam sobre a pauta, 159 

porque isto impacta nas perguntas e na edição. Explica que mesmo que recebamos 160 
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uma pauta inadequada, propomos fazer uma inversão, dialogando com os produtores, 161 

e isso tem trazido sucesso. Também informa que em alguns momentos o CRP-PR já 162 

incidiu diante de imprensa quando a pauta ou abordagem é feita de forma antiética, 163 

com apoio do Conselheiro Pedro. Se coloca à disposição do Plenário para orientações 164 

com relação a conteúdo, forma, acúmulo dos posicionamentos institucionais. Ressalta o 165 

trabalho coletivo com Milena, Cesar e Ângelo, com o Departamento Jurídico e 166 

Comissões Setoriais. Conselheira Andressa reforça essa necessidade de articulação 167 

com os canais de comunicação. Karla retoma o espaço que foi realizado no Encontro 168 

de Comissões. Orienta que as pessoas que tenham contato com radialistas e 169 

produtores de TV e jornal, repassem para a CCS, não para concentrar o contato em 170 

Curitiba mas para verificar quais as possibilidades de parcerias, como colunas e 171 

etcetera. Conselheiro Pedro também aponta que a Comunicação Social tem procurado 172 

o rompimento com um modelo universal de ser humano, que tem uma figura estratégica 173 

de ser humano os homens, brancos, heteros, de classe média. Propõe reflexões 174 

inspirado pela perspectiva decolonial da Psicologia, rompendo com o ideal 175 

eurocêntrico, de que o outro é subalterno e deve ser civilizado. Aponta que na prática a 176 

CCS tem tentado ao máximo diversificar e pluralizar as referências de autoras/es, 177 

fontes, priorizando imagens que não reproduzam este modelo universal de ser humano 178 

versus o exótico, pluralizando a realidade e usando a Comunicação Social como um 179 

veículo para essa reflexão crítica. 4. DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO  4.1 180 

Informes sobre os procedimentos adotados pelo setor administrativo e financeiro 181 

Gerente Administrativo Maurício aponta que tem sido desafiador transferir 40 182 

funcionários para o regime de teletrabalho, mas que considera a experiência exitosa. 183 

Argumenta que o CRP-PR tinha uma estrutura adequável à esta situação, com acesso 184 

remoto ao sistema, aos computadores. Estes processos foram todos alinhados com a 185 

Diretoria, para garantir o melhor atendimento possível para a categoria e diversos 186 

procedimentos foram alterados. Ressalta que a equipe está muito engajada, que as 187 

Gerências tem conversado com todos os funcionários, todos os dias, na medida do 188 

possível. Informa que os funcionários estão todos bem. Informa que os relatórios do 189 

CRP-PR estão permanentemente atualizados e isso tem ajudado a tomar as decisões 190 

de forma célere, com relação a procedimentos internos. Explica que o Conselho já 191 

recebeu 203 pedidos de adiamento do prazo de pagamento da anuidade e que todas 192 

as CIPs foram encaminhadas pelos Correios, nesta semana. Temos criado ferramentas 193 

com relação às informações à categoria, para facilitar e dar celeridade. Toda a questão 194 

de tecnologia já tinha melhorias para serem feitas, mas que agora temos buscado 195 

aprimorar. 4.2 Portaria Administrativa CRP-PR 003-2020 e seus efeitos 196 

Administrador Mauricio explica os efeitos da Portaria Administratica CRP-PR 03/2020 197 

que aponta para o retorno ao trabalho presencial no dia 02 de abril. Informa que os 198 

trabalhadores têm questionado se esta é a data adequada de retorno. Conselheira 199 

Renata aponta que a data era hipotética e que não há possibilidade de retornar agora 200 
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no dia 02, propondo que estenda-se a vigência do conteúdo da Portaria por mais 30 201 

dias. Conselheiro Marcel concorda e pergunta se as alterações podem ser feitas em 202 

decisão pela Diretoria ad referendum pelo Plenário. Conselheira Ana Ligia sugere que 203 

haja uma Portaria com os mesmos efeitos, mas por tempo indeterminado, à ser 204 

reavalidado conforme a evolução da pandemia do COVID-19. Conselheira Andressa 205 

sugere seguir as datas dos decretos estaduais, ou com extensão dos prazos de 15 206 

dias. Conselheira Renata justifica que não há necessidade de considerar os decretos 207 

estaduais e municipais e que inclusive podemos nos posicionar de forma diferente 208 

destas regulamentações. Conselheiro João acredita que é importante também articular 209 

com as decisões do CFP. Conselho Marcel sugere que a normativa da OIT possa servir 210 

de respaldo para a organização do trabalho do CRP-PR no regime de teletrabalho. 211 

Mauricio concorda com o prazo indeterminado e argumenta que a categoria não está 212 

desassistida porque o CRP segue trabalhando normalmente, com todos os 213 

procedimentos. Encaminhamento: Considerando a imperiosa necessidade de 214 

prevenção em saúde pública e as recomendações da OMS, foi aprovada por 215 

unanimidade a publicação de nova Portaria que estenda o regime de teletrabalho e 216 

suspensão de atividades presenciais por tempo indeterminado, enquanto perdurar a 217 

fase crítica da pandemia, garantido o atendimento à categoria profissional. 4.3 218 

Chamada Pública - 2° Semestre Admin. Mauricio relata  que o Conselho recebe 219 

muitos pedidos de apoio para eventos, e a liberação do recurso financeiro através de 220 

chamada pública garante transparência, com prestação de contas e lisura. A proposta 221 

do Departamento Administrativo é de não realizar a chamada pública para o segundo 222 

semestre, diante do cenário instável e cancelamento de eventos por conta da pandemia 223 

do COVID-19. Conselheiro João questiona com relação ao processo e seus prazos, 224 

concordando com a suspensão do edital para o segundo semestre, reiterando a 225 

desestabilização dos cronogramas e datas. Conselheira Vanessa defende a 226 

manutenção da chamada, propondo com valores menores de recursos financeiros, 227 

porque entende que isso prejudicará a produção de eventos científicos e profissionais. 228 

Conselheiro Pedro entende a possível expectativa da categoria com relação à abertura 229 

da chamada pública e, independente da definição, considera fundamental explicitar as 230 

justificativas, apontando que os eventos do primeiro semestre estão atrasados para o 231 

segundo semestre, que não se sabe a possibilidade de fazer eventos no segundo 232 

semestre, que o CRP-PR acompanha a realidade do momento e sinaliza possibilidades 233 

da categoria prorrogar o pagamento das anuidades e então temos sensibilidades com 234 

relação ao fluxo de caixa. Conselheiro Pedro sugere ainda que ao invés de cancelar, se 235 

prorrogue por prazo indeterminado o lançamento do edital, para poder reavaliar. Ainda, 236 

ressalta que os editais deverão ser retomados no ano seguinte, que eventual 237 

suspensão somente se aplica ao contexto da pandemia. Conselheira Renata concorda 238 

com o cancelamento da chamada pública para o segundo semestre e fala da 239 

importância da questão financeira, mas ressalta que a suspensão não significa deixar 240 
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de fazer eventos, que eles podem ser encaminhados e serão avaliados um a um. 241 

Conselheiro Luccas concorda com Maurício e ressalta que é importante agir com 242 

prudência. Conselheira Vanessa retira sua defesa. Encaminhamento: Suspensão da 243 

chamada pública do segundo semestre, aprovada por unanimidade. 5. 244 

DEPARTAMENTO TÉCNICO 5.1 Orientações e ações no contexto da pandemia do 245 

COVID-19 Psic. César explica que está cobrindo as férias do Gerente Técnico Angelo e 246 

que isto naturalmente trouxe desafios para a organização do trabalho, sobretudo por 247 

conta de uma situação tão diferente da que a instituição está habituada. Ressalta que a 248 

equipe técnica do CRP-PR está bastante alinhada, com fluxos coletivos de trabalho, 249 

priorizando questões referentes à pandemia do COVID-19 mas mantendo diversos de 250 

seus trabalhos regularmente. Faz menção especial aos funcionários do Conselho que 251 

tem se desdobrado em orientações, reuniões e produção de textos para atender a 252 

categoria profissional e a sociedade da melhor forma, com muita agilidade e presteza. 253 

Ressalta a disponibilidade e o trabalho coletivo com o Plenário, apontando que tem sido 254 

frutífero, e incentiva que os Conselheiros sigam contribuindo para este processo, que 255 

levem em conta as particularidades de cada funcionário, em especial com seus ritmos 256 

de produção diante de um regime de trabalho completamente diferente. Reafirma que o 257 

corpo técnico do Conselho está à disposição. Informa que a categoria profissional tem 258 

requerido orientações técnicas sobre diversos temas, com ênfase em atendimento 259 

online individual e através de plataformas, atendimento voluntário, atendimento social, 260 

intervenção em políticas públicas, orientações à categoria com relação à saúde mental. 261 

Conselheira Ana Ligia ressalta o trabalho dos técnicos, apontando que as notas estão 262 

muito bem elaboradas e escritas, com nítido esforço coletivo da equipe. Ressalta que 263 

queria reconhecer o esforço, parabenizando pela construção do trabalho. Aponta que 264 

se sabe que este trabalho vai se estender pelas próximas semanas. Que o Plenário 265 

percebe o esforço, reconhece e parabeniza o trabalho até este momento e endossa a 266 

questão da solidariedade, parceria e acolhimento entre Plenário e equipe. 5.1.1 267 

Comissão de Orientação e Fiscalização (COF) Psic. Elaine, Coordenadora da COF, 268 

endossa a intervenção do Psic. Cesar e aponta que temos nos esforçado para 269 

flexibilizar o trabalho diante de tantas realidades diferentes, dos funcionários. Aponta 270 

que neste período a COF não deixou de trabalhar, que tem feito reunião com os 271 

Conselheiros e se reunido em equipe todos os dias. Que receberam em dez dias o 272 

volume de e-mails de um mês inteiro e cerca de 1500 novos cadastros do E-Psi. Relata 273 

que as principais questões, além das mencionadas pelo Psic. Cesar são referentes a 274 

estágio, contratos na modalidade online, atendimento domiciliar, atendimento de 275 

crianças e adolescentes, atuação em urgência e emergência. Psic. Elaine ressalta que 276 

estas questões estão previstas da Nota Técnica CRP-PR 001/2020 que a COF 277 

construiu e foi publicada recentemente, inclusive para atender à Política de Orientação 278 

e Fiscalização - POF no que diz respeito às orientações coletivas. Informa que 279 

orientações sobre relação com gestores, questões trabalhistas e equipe 280 
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multiprofissional tem sido articuladas com outras áreas do Conselho. Afirma que a COF 281 

está sobrecarregada e eventualmente podem ter dificuldades para perceber todos os 282 

pontos necessários à orientação, sobretudo em contexto tão dinâmico, mas ressalta 283 

que a equipe está à disposição. Cons Caetano endossa a intervenção da Psic. Elaine, e 284 

sugere que o Plenário defenda a Nota Técnica CRP-PR 001/2020, divulgando-a 285 

sempre que possível, pois se trata de um trabalho coletivo e fundamental. Pergunta que 286 

orientações específicas queremos fazer e o que podemos utilizar das orientações do 287 

CFP, para evitar re-trabalho. Comenta que no grupo nacional da COF existem 288 

iniciativas sendo produzidas, que o CFP já realizou. Defende que pode haver ganhos 289 

em realizarmos produções locais sobre temas já contemplados em âmbito federal, mas 290 

que podemos ganhar tempo propagando material já produzido do CFP. Argumenta que 291 

estamos falando de uma crise que, em geral, não está sendo levada a sério. Traz 292 

elementos sobre a situação pandêmica na Itália e Espanha, em comparação com o 293 

Brasil. Traz também um debate sobre a relação lucro versus vida, e indivíduo versus 294 

coletivo, que tende a dominar o debate público daqui em diante. Reafirma que a crise é 295 

grave e indica que será muito mais grave ainda e que isso tem impacto no nosso 296 

trabalho. Conselheira Ana compreende que em alguns momentos é importante a 297 

manifestação própria do nosso Conselho, que é importante compartilhar algumas 298 

coisas do CFP, mas identificar em que situações cada estratégia é mais adequada. 299 

Conselheiro Marcel aponta que as Notas Técnicas têm linguagens próprias e que 300 

podem não ser apropriadas para todas as situações, e que entende importante o 301 

trabalho de ‘tradução’ da Nota Técnica para a realidade local, com pontos que 302 

queremos enfatizar junto à categoria. Conselheira Célia destaca que a construção do 303 

CFP é feita em conjunto com o Sistema Conselhos. Conselheira Vanessa endossa a 304 

intervenção dos Conselheiros Ana Ligia e Marcel, e reafirma que é importante traduzir 305 

informações relacionadas ao estado do Paraná. Conselheiro João se preocupa com o 306 

retrabalho e defende que o Conselho Federal deve pluralizar ao máximo sua produção 307 

para adequar a diferentes realidades. Pergunta como podemos transformar nossa NT, 308 

à partir de pontos específicos, em uma escrita mais dialógica e ressalta que outras 309 

ações de Comunicação são bem vindas. Aponta que é necessário estreitar ações com 310 

o Sindicato, à medida que muitas demandas revelam ser de relações de trabalho.  311 

Conselheiro Caetano pergunta se, considerando que estamos alinhados com o Sistema 312 

Conselhos e o CFP, podemos dar visibilidade às produções do Sistema. Pergunta se 313 

devemos priorizar orientações que caminhem na perspectiva da coletividade diante da 314 

singularidade. 5.1.2 Comunicação Social Conselheiro Pedro ressalta que COF, CCS e 315 

todos os setores devem indicar os temas a serem orientados à categoria. Informa que a 316 

CCS definiu criar um setor especial no site, que reúnem as orientações no contexto do 317 

COVID-19. Relata que desde o início da gestão, a Assessora de Imprensa Karla já 318 

apontou que para qualquer mídia, fazer repostagens compromete a qualidade do 319 

engajamento da nossa rede, dessa forma fizemos a escolha de evitar ao máximo fazer 320 
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meras republicações. Complementa ainda que não há porque republicar um conteúdo 321 

de um site que tem mais acesso e visibilidade que o nosso. Explica que o que tem sido 322 

feito é criar introduções para os materiais do CFP e publicar, garantido o texto original e 323 

destaque para a produção do CFP. Explica elementos sutis de Comunicação, como por 324 

exemplo, tudo que fazemos para a categoria se usa a cor branca e para a 325 

população/sociedade, se usa a cor verde-claro. Conselheiro Pedro aponta que já temos 326 

feito a republicação e interlocução com as produções do CFP. Com relação à questão 327 

sobre orientações da “coletividade”, aponta não existe uma definição nem no Sistema 328 

Conselhos. Que entende que a  orientação científica é de que a população busque se 329 

isolar e que reconhece pressão da categoria ao Sistema Conselhos. O Sistema 330 

Conselhos aponta neste sentido, que todos fiquem em casa, mas que a integridade da 331 

vida humana vai necessitar estratégias de atendimento e quem define ética e 332 

tecnicamente se a intervenção é emergencial ou não é o próprio psicólogo. Não temos 333 

como definir como a categoria deve reagir às recomendações sanitárias. Pede ajuda na 334 

divulgação dos materiais produzidos, porque muita demanda de orientação já tem 335 

resposta divulgada. Relata uma demanda com relação a psicólogos clínicos que 336 

referem resistência dos pacientes/clientes ao atendimento online. Questiona se o 337 

Conselho Regional tem condições de produzir ações neste sentido, com produção de 338 

material para que a categoria possa compartilhar, sobre possibilidades técnicas e 339 

limites dessa estratégia. Com relação ao voluntariado, também registra preocupação 340 

com iniciativas potencialmente precipitadas de alguns profissionais em fazer coisas 341 

voluntárias, que embora os psicólogos estejam repletos de boa-vontade, isso pode 342 

significar colocar-se para resolução de problemas irresolvíveis. Relata experiências de 343 

gestão de voluntariado muito conflitivas, por parte de outros CRPs. Considera que em 344 

sendo uma iniciativa estatal, podemos orientar quem vai se voluntariar, quais 345 

prerrogativas éticas e técnicas devem ser observadas. Cons. Ana faz propostas de que 346 

as pessoas falem de forma mais breve, estendendo o horário da reunião até 13h. Cons. 347 

Angela entende que vamos ter que nos debruçar na atuação da Psicologia em 348 

contextos de emergência e desastres. Adenda que conforme vamos avançando, 349 

algumas coisas vão ficando ultrapassadas, o retrabalho é inevitável porque a situação é 350 

muito complexa e dinâmica e que vai perpassar por todas as áreas. Conselheira 351 

Vanessa concorda com o Conselheiro Caetano sobre objetividade nas orientações, 352 

para que o profissional não seja ainda mais fragilizado ou eventualmente penalizado, 353 

amparando o psicólogo na relação com seu empregador. Conselheira Luciana reforça 354 

que a COF segue fazendo as orientações individuais, por isso a produção de Notas 355 

Técnicas e orientativas do CFP e do CRP contribui muito com isso. Cons. João aponta 356 

que poderiam haver encaminhamentos junto ao Sindicato, pois há questões que devem 357 

ser mediadas pela entidade. Psic. Elaine pondera que precisamos muito da experiência 358 

dos Conselheiros para ajudar a construir respostas, porque a COF não está apropriada 359 

de muitos assuntos, e que esta é uma tarefa coletiva. 5.1.3 Comissões Especiais 360 
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Psic. Milena, Coordenadora de Comissões, relata sobre o Encontro de Comissões 361 

acontecido nos dias 13 e 14 de março, que alguns Conselheiros puderam participar. 362 

Aponta que na sexta-feira as áreas técnicas puderam se apresentar e no sábado foi 363 

discutido o funcionamento específico das comissões, além de debater a metodologia de 364 

construção do plano de ação das Comissões. Com relação à pandemia, Psic. Milena 365 

relata que tem entrado em contato com as Comissões para repassar toda a produção 366 

do Conselho neste período, que tem feito informativos quase diários com relação à 367 

isso. Informa que tem feito a interlocução entre colaboradores e diferentes áreas 368 

técnicas, com sugestões e demandas. Com relação aos posicionamentos do CFP, 369 

informa que tem encaminhado para as Comissões. Ressalta que os colaboradores da 370 

área da Assistência Social estão muito sobrecarregados, e que sugerem incidência com 371 

relação aos gestores para discutir protocolos de segurança e garantia ao uso de 372 

equipamentos de proteção individual. Ressalta que as Comissões Especiais estão 373 

sintonizadas com Plenário, que tem registrado estarem contemplados pelo trabalho 374 

coletivo, pela mobilização da gestão, que estão muito disponíveis, que tem estado 375 

gratos a serem convidados e se colocando à disposição. Relata que a realidade dos 376 

profissionais é muito difícil, que todos estão se adequando, que alguns estão na linha 377 

de frente com dificuldade de adequação aos protocolos, com falta de EPI, com 378 

preocupações grandes com relação ao trabalho. Conselheiro Marcel parabeniza a 379 

disponibilidade da Psic. Milena e recomenda aos demais conselheiros que tenham 380 

cuidado com as comissões pois são a base do CRP, onde se respaldam as decisões 381 

deste Plenário. Informa que a Reunião da CDH foi muito boa, que houve momento de 382 

acolhimento e teve objetivo de tranquilizar os colaboradores com relação às metas, 383 

com objetivo de avaliar o cenário com relação à violações de Direitos Humanos. Sugere 384 

que os Conselheiros acompanhem, em revezamento, as Comissões que não são 385 

atualmente acompanhadas por Conselheiros, para evitar desmobilização, no entanto 386 

sem pressão produtivista. Conselheiro João sugere que se mantenham as reuniões das 387 

Comissões, em modalidade online. Em Londrina, ressalta que tem perspectiva de 388 

seguir construindo os planos de trabalho. Milena aponta que é importante fomentar os 389 

encontros das Comissões, mas neste momento é importante considerar a realidade 390 

objetiva que se impõe, de pandemia mundial. Defende que neste momento se 391 

suspenda a necessidade de organização de seus planos de ação e que as Comissões 392 

têm retornado querendo enfatizar a contenção da pandemia. 5.3 GT Alienação 393 

Parental Conselheira Luciana compreende que estamos à luz de uma situação muito 394 

crítica, mas que é importante constituir um Grupo de Trabalho para seguir dialogando 395 

sobre o tema da alienação parental. Conselheiro João se dispõe a participar. 396 

Conselheira Celia concorda que o tema é relevante, mas aponta que existem além 397 

deste, outros assuntos delicados, que necessitam ser debruçados com atenção e 398 

sugere que uma reunião de Diretoria ampliada seja agendada. 5.4 Aprovação de 399 

Colaboradores Comissão Setorial dos Campos Gerais Colaboradora Ana Lígia 400 
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Bragueto CRP-08/08334; Colaborador Denis dos Santos Costa CRP-08/10950; 401 

Comissão Setorial Norte Pioneiro Colaboradora Tatiane Bassani Bellusci CRP-402 

08/12526; Colaboradora: Aline Ferreira Marotto CRP- 08/24516; Colaboradora: Jussara 403 

Eliana Utida CRP-08/1002; Colaborador Eduardo da Silva Antônio CRP-08/30797; 404 

Comissão Setorial Centro Oeste: Colaborador: Gustavo Bianchini Porfírio CRP-405 

08/30317; Colaboradora: Fabiane Kravutschke Bogdanovicz CRP–08/19219; 406 

Colaboradora: Jéssica Jorge Francisco CRP-08/23407; Comissão Setorial Sudoeste 407 

Colaboradora: Maria Claudete de Oliveira Lopes CRP-08/26586; Comissão Setorial 408 

Oeste Colaboradora: Fernanda Moraes de Carvalho CRP-08/24034; Colaborador: Loan 409 

Aparecido dos Santos Amaral CRP-08/31278; Colaborador: David Ferreira Santiago 410 

CRP-08/31229; Colaboradora: Elaine de Fátima Rodrigues de Oliveira CRP-08/31288; 411 

Colaboradora: Letícia Rodrigues da Silva Santos CRP-08/24307; Colaboradora: Maria 412 

de Fátima Silva dos Santos CRP-08/30986; Colaboradora: Fabiana Denise Xavier CRP-413 

08/29567; Colaboradora: Tatiane Maria Soares Matoso CRP-08/IS- 423; Colaboradora: 414 

Maria Gabriela Marques dos Santos CRP-08/20966; Colaboradora: Daniela Brazoloto 415 

CRP-08/21103; Colaboradora: Stephanie Mariane Freitas Piveta CRP-08/16465; 416 

Colaboradora: Thaise Rosseli Moreira Dantas CRP-08/22241; Colaboradora: Sergio 417 

Bezerra Pinto Junior CRP-08/26037; Colaboradora: Suzana Raquel de Lemos Dutra 418 

CRP-08/30350. Comissões Especiais (Temáticas) Comissão de Direitos Humanos – 419 

Curitiba: Colaboradora: Kathleen Harriet Van de Riet CRP 08/26003, Colaboradoa: 420 

Amanda Galerani Thomaz CRP 08/23211, Colaboradora: Isabela Cim Fabricio de Melo 421 

08/30839 - Coordenadora NUPSIM, Colaboradora: Luana Lubke de Oliveira 08/31102 - 422 

Coordenadora NUPSIM. Comissão De Psicologia Escolar E Da Educação – Curitiba: 423 

Colaboradora: Adriana Pellanda Gagno CRP 08/06708. Comissão De Psicologia 424 

Organizacional E Do Trabalho – Curitiba: Coordenador: Guilherme Alcantara Ramos 425 

CRP 08/21249. Comissão de Direitos Humanos – Londrina: Colaboradora: Flávia 426 

Angelo Verceze CRP 08/20236 (DIVERGES). Comissão De Estudante – Londrina: 427 

Coordenadora: Beatriz Galvão Coser CRP 08/22171, Colaborador: Joao Batista Martins 428 

CRP 08/07111, Colaboradora: Beatriz Silva de Araujo Duraes CRP 08/31282. 429 

Comissão de Direitos Humanos – Maringá: Colaboradora: Daniele da Silva Fébole 430 

CRP: 08/22623, Colaboradora: Letícia Bottura Calvoso CRP: 08/21433, Colaboradora: 431 

Mirian Noemí Machado de Souza CRP: 08/23267. DEPARTAMENTO 432 

ADMINISTRATIVO: PESSOA FÍSICA - INSCRIÇÃO PRINCIPAL PROVISÓRIA: 433 

Lourenço João Rochadel Torresini CRP-08/31556, Patricia Rafaelly Barros Magalhães 434 

CRP-08/31562, Raul Ferreira Maldonado CRP-08/31575, Franciele Correia dos Santos 435 

CRP-08/31580, Amanda Cristina de Souza CRP-08/31594, Bruna Fabiana Volpi CRP-436 

08/31611, Jim Rafael dos Santos Barbosa CRP-08/31622, Bruna Tayna Ruthes CRP-437 

08/31628, Daniele Sidronio Alves CRP-08/31632, Miriam Niewioroeski Castilho CRP-438 

08/31634, Patricia de Amarins Silva da Rocha CRP-08/31559, Maria Elisa Veiga 439 

Mazaron CRP-08/31563, Jaqueline de Souza CRP-08/31572, Diele Abdalla de Oliveira 440 

mailto:CRP-08/29567fabixavier1@gmail.com
mailto:CRP-08/29567fabixavier1@gmail.com
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CRP-08/31593, Renata Vieira Rolin CRP-08/31597, Kelly Cristina Carvalho Gonçalves 441 

CRP-08/31603, Nathalia Lopes Mariano de Souza CRP-08/31616, Jessica Priscilla 442 

Galdino CRP-08/31620, Thais Vitoria Schiavon CRP-08/31649, Douglas Kazuo Shimizo 443 

CRP-08/31650, Francisco Bergson Nunes da Silva CRP-08/31652, Giulianna Ricci 444 

Branco CRP-08/31653, Jessica Caroline Oliveira Delcidio CRP-08/31573, Andre 445 

Gonçalves Daguana CRP-08/31595, Hellen Luisie Florencio Gonçalves CRP-08/31602, 446 

Ester Venancio Beltran Batista CRP-08/31627, Zenilde Zoboli CRP-08/31584, Ana 447 

Paula Macarini CRP-08/31586, Thamirys Sayami Almeida Amano CRP-08/31592, 448 

Luciana Sória Schneider CRP-08/31598, Nelson Fernandes CRP-08/31601, Genilza 449 

Ferreira Benedito CRP-08/31217, Renata Cardoso Macedo CRP-08/31607, Aline da 450 

Silva Cruz CRP-08/31569, João Paulo Assunção Ribeiro CRP-08/31570, Maiara Rosa 451 

de Oliveira CRP-08/31574, Ana Paula de Almeida Gómez CRP-08/31590, Fernanda 452 

Rafaelli Lara CRP-08/31591, Cristian Tomazi CRP-08/31596, Rayane dos Santos 453 

Forekevicz Silva CRP-08/31604, Katiane Pawlas Marconato CRP-08/31621, Natacha 454 

Contini CRP-08/31631, Flavia Fabricio CRP-08/31647, Jaqueline Aparecida Patykowski 455 

Franco CRP-08/31578, Nelci Dembski CRP-08/31614, Anelize Cristina Soares CRP-456 

08/31582, Caroline Varaschin Prates CRP-08/31605, Any Suzan Bacchi CRP-08/31608, 457 

Maria Eduarda de Campos Lucini CRP-08/31609, Isadora Guareshi Montanari CRP-458 

08/31612, Suelen Cristina Pastorio CRP-08/31618, Juliana Delevati CRP-08/31624, 459 

Carla Roberta de Almeida CRP-08/31637, Angela Favrerto CRP-08/31642, Douglas 460 

Kazuo Shimizo CRP-08/31650, Lauriane Bogdan CRP-08/31626, Suelen Dulce Franco 461 

CRP-08/31630, Juliana Lourdes Ransani CRP-08/31633, Gabrieli Ribeiro Blech CRP-462 

08/31635. INSCRIÇÃO PRINCIPAL DEFINITIVA: Melina Zortea CRP-08/31560, Eva 463 

Aparecida Schramm CRP-08/31561, Nicoli Guerra de Souza CRP-08/31565, Clebia 464 

Aparecida de Moura Rabelo CRP-08/31566, Giovanna Caroline Moreira CRP-08/31567, 465 

Bruna Teixeira Correa CRP-08/31568, Ana Gabriela Conte Guimarães CRP-08/31571, 466 

Joanna Wottrich CRP-08/31585, Andressa Becker Hillesheim CRP-08/31589, Vanessa 467 

Alves Baltazar Santos CRP-08/31558, Daiane Viviane de Freitas CRP-08/31581, 468 

Camila Souza Melo CRP-08/31577, Thais Martins Ducini de Souza CRP-08/31576, 469 

Izabel de Fatima de Lima CRP-08/31587, Giovanna Campanini Delefrati CRP-470 

08/31588, Maria Eduarda Heimoski CRP-08/31599, Janaina dos Santos Pizzo CRP-471 

08/31606, Joana Maria Ferreira Ganacim CRP-08/31610, Mariana Ramari Ceccon de 472 

Salles CRP-08/31617, Keila Lumi Sugahara CRP-08/31619, Wellington de Souza 473 

Nisterac CRP-08/31623, Thais Fernanda de Oliveira Martins CRP-08/31625, Nataly 474 

Acuna Berger CRP-08/31636, Raul Lima Suckhi Junior CRP-08/31638, Josiane 475 

Caroline Ferreira CRP-08/31639, Camila Bertucini CRP-08/31640, Izabella Rezende de 476 

Jesus Barczsz CRP-08/31641, Bruno Urbano da Silva CRP-08/31643, Julia Beatriz 477 

Martins de Geus CRP-08/31644, Luana Javolski Dias CRP-08/31645, Fatima Fernanda 478 

Marconato CRP-08/31646, Flavia Fabricio CRP-08/31647, Patricia Luana Pessoa 479 

Gallina CRP-08/31648. ALTERAÇÃO DA CARTEIRA PROVISÓRIA PARA A 480 
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DEFINITIVA: Daniele Costelini Simões de Macedo CRP-08/25652, Gizela Maia Ferreira 481 

Alves CRP-08/25895, Ana Paula Aparecida Garcia Ruiz CRP-08/26016, Patricia Lemos 482 

CRP-08/26055, Kassiely Zeni Trentin CRP-08/26056, Kauany Rafaela Schroeder 483 

Vicente CRP-08/26152, Luis Humberto Cecatto CRP-08/26166, Beatriz Fernanda 484 

CabralCRP-08/26307, Simone Eurich CRP-08/26369, Amanda Carolina Bonato CRP-485 

08/26371, Beatriz Brolezi Camilo CRP-08/26398, Henrique Camilo de Oliveira CRP-486 

08/26407, Leo Mareto Alves dos Reis CRP-08/26560, Brunna angelica Rodrigues 487 

Cândido dos Santos CRP-08/26623, Ronaldo Pereira Barboza CRP-08/26804, Meire 488 

Elen Cristina Garcia Pereira CRP-08/26868, Camila Cristina de Camargo CRP-489 

08/26891, Edna de Fatima Tizolin CRP-08/26956, Heloisa Maria Rodrigues Damin 490 

CRP-08/27108, Thaiani Amorim Favato Amaro CRP-08/27124, Alexandre Paulo da 491 

Silva CRP-08/27129, Camila Natany Barreto CRP-08/27278, Andreia Patricia dos 492 

Santos CRP-08/27290, Tuane Samara Farias Alves CRP-08/27476, Benjamin Kwaku 493 

Adusei Poku CRP-08/28522, Angelica Schiavon Batista CRP-08/28601, Bianca Cristina 494 

Figueiredo Sampaio CRP-08/29344, Marco Antonio de Paula Tramujas CRP-08/29871 495 

Mariana Franco Cidre CRP-08/30427, Aline Maria de Sordi CRP-08/30637, Ana 496 

Caroline Rodrigues de Jesus CRP-08/30645, Teomara Regina Groff Vahlux CRP-497 

08/30688, Angela Guimarães Zwieczykowski CRP-08/30968, Alexia Semzezyn 498 

Slobodzian CRP-08/30996, Renan Turci CRP-08/31258, Bruno Toso Andujar CRP-499 

08/31273, Rayane Brugnolle CRP-08/31386, Luana Cristina Pinheiro da Silva CRP-500 

08/31400, Debora Mariane Maia Guerra Bagon CRP-08/31417. REATIVAÇÃO: Maria 501 

das Graças Alves Magalhães Caldas CRP-08/03400, Marcia Ribas Augusto CRP-502 

08/03786, Danielle Della Coletta CRP-08/08654, Welington Hayashi CRP-08/09738, 503 

Ana Eliza Saab Bastos CRP-08/15296, Jessica Danielli Camara CRP-08/16171, 504 

Paula Fernanda Gaboardi dos Santos Borges CRP-08/18865, Fabiane Nunes Willimann 505 

CRP-08/18969, Paula Andrea Rauber Suzaki  CRP-08/18979, Tamiris Almeida Santos 506 

CRP-08/19630, Fernanda Leal Furmanovicz CRP-08/20454, Hanna Clarissa Rosany 507 

Dias CRP-08/22065, Caroline Custodio CRP-08/24022. TRANSFERÊNCIA: Priscilla 508 

Filippin Moraes Rosa CRP-08/31557, Heloisa Carli CRP-08/31564, Indiana Machado 509 

Silva CRP-08/31579, Helena Franco Pellim CRP-08/31583, Ramone Campos Dias 510 

CRP-08/31615, Heloisa Cristina Chagas CRP-08/31613. Oyama Braga Martins Netto 511 

CRP-08/31600. 2ª VIA DA CARTEIRA: Janucia Gomes da Silveira CRP-08/16863, 512 

Camila Argente Galvão Jacobs CRP-08/17830. INSCRIÇÃO SECUNDÁRIA: Vanessa 513 

Carvalho de Souza Leal CRP-08/IS-641, Andressa Caciane Miranda Bozeki CRP-08/IS-514 

642, Carlini Beatriz Pozzi Stedile CRP-08/IS-643. CANCELAMENTO INSCRIÇÃO 515 

SECUNDÁRIA: Roberta Aparecida Varaschin CRP-08/IS-464, Daniele Rabelo Batista 516 

Castro CRP-08/IS-489. CANCELAMENTO EX-OFICIO DIPLOMA: Jessica Lech CRP-517 

08/25029. CANCELAMENTO EX-OFICIO “ANULAÇÃO DA INSCRIÇÃO”: David de 518 

Jesus Sousa CRP-08/29216. CANCELAMENTO INDEFERIDO: Lialge Seneme Nani 519 

CRP-08/16704, Gabriela Vargas Caetano CRP-08/20894, Flavia Marques Ferraz dos 520 
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Santos CRP-08/23492, Thaise Castro Massaranduba CRP-08/24357, Kethelin Maiara 521 

Pinto Bednaski CRP-08/24496, Marcus Vinicius dos Santos CRP-08/24754, Edda 522 

Falzirolli Santiago CRP-08/26579. CANCELAMENTO: Vania Regina Mercer CRP-523 

08/00508, Ana Luiza de Faria Arantes Cassou CRP-08/01722, Sandra Regina Ferreira 524 

CRP-08/04310, Salete Cavallari CRP-08/07113, Elizangela Conti Gonçalves CRP-525 

08/08251, Maria Tereza Fuck de Oliveira CRP-08/08937, Natiele Prochnau CRP-526 

08/15532, Alessandra Cristina da Silva Grande Merli CRP-08/17365, Raquel Guzella de 527 

Camargo CRP-08/19535, Leandro Winter CRP-08/19708, Monica Guiço CRP-528 

08/21178, Taisa Faccini Pante Neto CRP-08/21530, Larissa Santos da Rocha Loures 529 

CRP-08/23687, Kelly Cristina Mota do Nascimento CRP-08/25535, Vilmary Fatima Zink 530 

Gonçalves dos Santos CRP-08/25572, Jessica Cristina Eurich CRP-08/26847, Laryssa 531 

Rodrigues Portugal CRP-08/27123, Helen Poliana da Rocha CRP-08/27776, Amanda 532 

Thamires dos Santos Americo CRP-08/29131, Eria Sena Barreto CRP-08/29133, 533 

Melisse Souza de Bortoli CRP-08/29547, Liria Grockotzki Goularte CRP-08/29898. 534 

CANCELAMENTO COM DÉBITO: Miriam Kemmer Futlik Kwiatkowskyj CRP-08/04587, 535 

Gislaine Cristina Ramos CRP-08/20045, Miriam Amaral de Oliveira CRP-08/20680, 536 

Camila Dias de Conti CRP-08/27149, Leonardo Figueiredo Caldas CRP-08/27509, 537 

Guilherme Czerechowicz Hang CRP-08/29650. CANCELAMENTO POR 538 

FALECIMENTO: Leandro Carvalho de Bitencourt CRP-08/17351. PESSOA JURÍDICA 539 

– CADASTRO: Intellect Psicologia e Neuropsicologia Eireli CRP-08/PJ-01743, Isabel 540 

Ricardi Scherer CRP-08/PJ-01746, Metaclinica Instituto de Psicologia Eireli CRP-08/PJ-541 

01747. REGISTRO: Moura & Senter Clinica de Psicologia Ltda CRP-08/01742, Espaco 542 

Terapâutico Desenvolvimento Ltda CRP-08/PJ-01744, CMC - Clinica Multidisciplinar em 543 

Psicologia Ltda CRP-08/PJ-01745, Clinica de Psicologia Camila Galvão Ltda CRP-544 

08/PJ-01748. ALTERAÇÃO CADASTRAL: Associação Paranaense de Ensino e 545 

Cultura – APEC CRP-08/PJ-00298, Hercules Pericia Medica e Psicologica Ltda CRP-546 

08/PJ-00861, Pro-Visão Clinica Medicina e Psicologia Ltda CRP-08/PJ-01191, Campt 547 

Clinica de Avaliação Medica e Psicologica de Transito Ltda – ME CRP-08/PJ-01317, 548 

Clinica Humana Mente Ltda CRP-08/PJ-01442, Clinica Reuter & Antonio Ltda CRP-549 

08/PJ-01499, Clinica Genova Medicina e Psicologia Eireli CRP-08/PJ-01610. 550 

CANCELAMENTO EX-OFICIO: Associação Educacional das Igrejas Evangélicas – 551 

FACEL CRP-08/PJ-00653. A Plenária é encerrada às 13 horas e, nada mais tendo a 552 

relatar, eu, Cesar Rosario Fernandes, lavro esta ata que vai assinada também pelas 553 

Diretoras presentes.  554 


